
Pièces 5 Pièces

Superficie 90 m²

Référence M1258

Prix 899 000 €

St-Jean-de-Luz
Maison à vendre (64500)
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Située  à  proximité  immédiate  du  centre  ville  et  des  écoles,  cette  maison

parfaitement  rénovée  offre  une  qualité  de  vie  remarquable.  Sur  trois  niveaux,  elle

comprend  un  salon,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  équipée  ouverte  sur  une

terrasse, une suite parentale avec salle de douche. À l'étage, on trouve 2 chambres

avec placards et une salle de douche. Au dernier niveau, un superbe toit terrasse

de  plus  de  30  m²  avec  cuisine  d'été  offre  une  vue  dominante  sur  Saint  Jean  de

Luz.  Jardin,  portail  électrique permettant  de stationner sa voiture sur l'avant de la

maison. Un carport pourra y être ...

Located very close to the town center and schools, this perfectly renovated house

offers  a  remarkable  quality  of  life.  On three levels,  it  features  a  living room,  dining

room, a kitchen opening onto a terrace, a master suite with shower room. Upstairs

two  bedrooms  with  fitted  closets,  shower  room.  on  the  top  floor,  a  superb  roof

terrace of over 30 sq.m. with summer kitchen offers a beautiful view of Saint Jean

de Luz. Garden, electric gate for car parking at the front of the house.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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